



Justo dentro de 3 meses estaremos dando la salida al 11º Rallye Ciutat de Xixona, cuarta prueba puntuable para el campeonato regional de rallyes de la Comunidad Valenciana tras los rallyes de Busot, Cerámica y Teruel y que se disputará los días 3 y 4 de octubre de 2025

Como en todas las ediciones del rallye, el equipo de organización lleva ya varios meses trabajando en una prueba que año tras año nos sorprende por la acogida tanto por parte de los participantes como del público. Tras la celebración del décimo aniversario de la prueba en 2024, el Club de Automovilismo Xixona continúa preparando esta prueba con la ilusión del primer día, esperando poder ofrecer a todos los equipos y aficionados una gran prueba a la altura de sus expectativas.

En los últimos años, el Rallye Ciutat de Xixona ha contado con unas de las inscripciones más numerosas del campeonato regional y con una afluencia de público muy numerosa repartida en los distintos tramos cronometrados que componen el rutómetro de la prueba. Igualmente, son muchos los aficionados que también visitan los parques de asistencia, reagrupamientos y ceremonias de salida o entrega de premios, todos ellos llegados desde distintos puntos de la geografía nacional, destacando, como no podía ser de otra forma, la gran afición de la comunidad valenciana, y especialmente, la alicantina.

Junto a este primer comunicado, presentamos la placa oficial del 11º Rallye Ciutat de Xixona y lo acompañamos con un avance de la prueba.

Durante las próximas semanas os iremos desvelando los detalles del 11º Rallye Ciutat de Xixona e iremos conociendo a los patrocinadores y colaboradores que harán posible esta edición.

Atentamente  
Club de Automovilismo Xixona.

